

HONDARRIBIA / Una treintena de alumnos para el taller de lectura

HONDARRIBIA. DV. La convocatoria para participar en el primer taller de lectura organizado desde la biblioteca municipal ha tenido una excelente acogida al contabilizarse una treintena de inscripciones, en su mayoría mujeres.

La cifra se sitúa por encima de las previsiones planteadas desde la organización, de manera que se estudia la posibilidad de formalizar dos grupos para un curso que comienza hoy a las tres de la tarde en Zuloaga Etxea bajo la dirección de la escritora y traductora Maite González. Este novedoso taller se celebrará los martes con una periodicidad quincenal.



Maite González. [DE LA HERA]

La finalidad principal con la que se ha puesto en marcha este proyecto es con el propósito de proporcionar a los asistentes unas mínimas nociones para la lectura, además de crear un ambiente de debate a partir de los diferentes puntos de vista aportados por cada persona.

El desarrollo de esta taller arranca con la presentación del libro y del autor seleccionado. Para el estreno de este proyecto Maite González adelantó que tiene programado comenzar la actividad con la lectura de historias breves. Su función en un principio consistirá en realizar una introducción global sobre el autor y el propio libro. Para ello recurrirá en ocasiones a la proyección de un vídeo que recogerá una somera explicación sobre la figura y la bibliografía de cada autor. Para emprender la andadura del taller recurrirá en un principio a la escritora catalana Mercè Rodoreda (1908-1983). Su novela más conocida es *La Placa del Diamont* (*La Plaza del Diamante*).